

Teléfono núm. 25.

Redacción, Administración y Talleres: Plaza de Martínez Tornel, núm. 4.

Precio de suscripción 2 pesetas

EN EL AYUNTAMIENTO

La sesión de ayer del Pleno

Ayer tarde a las cinco en segunda convocatoria, celebró sesión el Pleno del Ayuntamiento, asistiendo 80 señores concejales.

Presidió el alcalde señor Martínez García.

El secretario leyó las actas de las sesiones de la Permanente que fueron aprobadas.

Quedó ratificado el acuerdo de concesión del arrendamiento del Remeo a don Alvaró Guixot.

Se lee el expediente de venta de la parcela en la Ronda de Garay, acordándose que dicho terreno no es edificable, desechándose la propuesta de adquisición de don José Bermúdez que ofrecía 25 pesetas por metro cuadrado y vendiéndose al señor Hernandez por ser colindante.

La Presidencia da cuenta de la solicitud del alcalde de Alcantarilla para captar agua de la acequia de Barrera con destino al abastecimiento de aquel vecindario.

El secretario del Ayuntamiento da lectura al expediente abierto sobre este asunto, quedando enterado el Pleno de informe de los ingenieros de la División del Segura, favorable a la solicitud.

Se lee el acuerdo de la Junta de Hecendados que desechó la petición por 53 votos contra 8.

Y últimamente el concejal don Juan Díaz presentó una moción, que se aprobó para que se conceda 15 litros por minuto para el abastecimiento de aguas de Alcantarilla.

Sanchez Solís hace consideraciones acerca de este problema y pide que se conceda lo que se solicita.

Ferrer dice que está bien lo dicho

por Sanchez Solís, pero hace constar que el Ayuntamiento no puede disponer de lo que no es suyo, como el agua que se pide que es de los regantes.

La Presidencia estima digna de atención la solicitud de Alcantarilla, mostrándose de parte de que el Ayuntamiento se cifra solamente a la apertura de la boquera por donde ha de salir el agua, sin discutir la propiedad ella y sin que pueda quedar responsabilidad alguna para el Ayuntamiento.

Díaz explica la tramitación de este asunto y justificando el informe favorable de la Comisión de Política Urbana.

Queda aprobada la concesión de las aguas en la forma expuesta por la Presidencia.

La comisión de Gobierno interior presentó un informe para que la mujer pueda concursar en las oposiciones a las plazas que se anuncian vacantes en el Ayuntamiento.

Doña Natalia Ballester estima que deben tenerse en cuenta determinados títulos de aptitud.

La Presidencia está conforme con lo expuesto por la señorita Ballester ajustando la propuesta al turno de oposición restringida.

Sanchez Solís solicita que se gestione del Ministerio de Fomento la concesión de un tren directo de Murcia a Granada con lo que se conseguiría la atracción de turismo.

La Presidencia se muestra conforme y dice que se trasladará la moción a la sesión municipal de hoy.

Se levanta la sesión.

Santo Entierro de Nuestro Señor Jesucristo

En esta Cofradía han entrado a formar parte nuestros amigos y comerciantes don Juan Almansa Solera don José Flores Guillamón, don Mariano y don José María Sanchez Solís.

Entran entusiasmados por la su totalidad con que se celebró última mente el Santo Entierro y han ofrecido hacer un verdadero acto extraordinario en el próximo año.

Nuestra enhorabuena a dicha Cofradía.

Con grandioso éxito artístico ha tenido lugar en el Conservatorio el ejercicio final de curso

El lunes en la tarde tuvo lugar en el Salón de Actos del Conservatorio Provincial de Música y Declamación el ejercicio final de curso.

Se comenzó el programa con la interpretación maravillosa al piano por Mario Medina de un trozo de Debussy.

La bella señorita Pepita Navarro tocó admirablemente Polonesa Chopin siendo aplaudidísima.

«Petits airs varies» de Charles Dancla fué tocado al violín por Antonio Mateu, acompañado al piano por la señorita Rosario Mateu, que escucharon entusiasmadas muestras de agrado en el público.

Después Isabel Mateu y Salvadora Abellan, monísimas niñas tocaron a cuatro manos «La Arlesiana» de Bizet, con verdadera desenvoltura que les valió ovaciones.

En la segunda parte del programa

se llevó a escena el entremés de Muñoz Seca «Los celos» por Paquita Vera, Ramón Sierra, Antoni Conrado y José M. Rogel, que estuvieron afortunadísimos en sus papeles.

Después recitó bien y con voz agradable un trozo de Fernandez Ardevín, Paquita Vera, y «Estival» de Ruben Dario el señor Bernal deliciosamente.

El apropiado de los Quinteros titulado «La contrata» fué otro éxito para Andrés Romero, José M. Rogel, Cenchá Alearáz y Ramón Sierra.

En conjunto el ejercicio escolar fué agradabilísimo y muy entretenido y en ello pusieron especial cuidado y entusiasmo todos los alumnos del Conservatorio.

Junto a la felicitación a los artistas y profesores de los alumnos vaya la enhorabuena a todo el docto personal del Conservatorio por la labor docente que están desarrollando.

Petición de mano

Por la respetable señora doña María Marín-Baldo Burgueros, viuda de López-Higuera, y su hijo don Federico, ilustrado abogado, ha sido pedida en matrimonio a don José Seliquer Perez y doña Teresa Coll; la mano de su hija la distinguida y bella señorita Teresa, para el joven y culto intendente mercantil don Paulo López-Higuera y Marín-Baldo, nuestro querido amigo.

Entre los novios se han cruzado valiosos regalos, habiéndose concertado la boda para el próximo mes de Septiembre.

Enviamos nuestra antiépada y cariñosas enhorabuena a los futuros esposos, como a sus estimables familias, deseándoles toda suerte de venturas.

Notas deportivas

Nota de atletismo

Conforme se anunció en la prensa tuvo lugar el domingo último la manifestación deportiva organizada por la Federación de Atletismo, y en el intermedio del partido jugado entre el Murcia y el Sevilla.

En la primera carrera que fué de cien metros lisos llegó en primer lugar Pascual Zamora que hizo el recorrido en 12 segundos y 1/5.

Se clasificaron a continuación Diego Rizo e Isidoro García.

En la segunda carrera de ciento diez metros vallas llegó el primero Angel Iniesta que hizo el recorrido en 12 segundos, clasificándose también Antonio Oano y Diego Rizo.

La derrota del Cartagena

La derrota del Cartagena está siendo objeto de los mas vivisimos comentarios en el ambiente deportivo murciano.

Por encima de todas las chirimotas y de todas las críticas se ha sentido mucho en Murcia la derrota del Cartagena, contra un equipo como el Eliche, ya que ello va en descenso de la personalidad deportiva regional.

Tras un campeonato de buenos resultados en Murcia y Cartagena y buenas actuaciones en partidos amistosos la derrota de los elementos y cartageneros ha producido cierta contrariedad.

El partido del jueves

El próximo jueves jugarán en el campo del Real Murcia los marineros de la Esquadra Alemana, que en Oadiz y otros puertos, jugando contra los equipos de esas localidades han tenido actuaciones sobresalientes.

El Real Murcia alineará un buen equipo contra los alemanes y si es posible algun nuevo elemento.

Al encuentro asistirá el admirante de la Esquadra y la oficialidad ya llegados a Cartagena.

Desde luego espera la afición que se anuncie a las seis y media el comienzo de la contienda.

Cosas de boxeo

El domingo tuvieron lugar los anunciados combates de boxeo siendo el mas interesante de todos el celebrado entre Sanchez y Marcé, entrenador de Uzrudum.

En todos los combates salieron vencedores los boxeadores forasteros que se enfrentaron a los locales.

Asistió bastante público.

LISCANO

Suscripción abierta para el homenaje a don Ricardo Codorniu Stárico

En esta Redacción se han recibido los donativos siguientes:

Don Pedro Martínez 10 pesetas.
Don José Viudes Guirao 50.
Don Joaquín Oliguive, 50.
Doña Amparo Llovera, de Olagui ve, 50.
Don Fernando Gomez, Abarán, 20.
Don Cristóbal Martínez, Lorca, 10.
Don Manuel Tomás Crave, 50.

Las cantidades serán entregadas al depositario de fondos provinciales conforme con los acuerdos de la Junta.

Los donativos pueden enviarse a la Depositaria de la Excmo. Diputación provincial e a la Redacción de este periódico.

NOTA: En esta Redacción se han entregado por un chófer de servicio público 5 pesetas; pero sin poder decir el nombre del donante.

Los abanicos de moda

Los modernos abanicos elegantes de este año los que ofrecen en sus telas flores de matices mágicos que son asombro del mundo de aristocracia bañado, esos abanicos frágiles como plumas en las manos, caprichosamente bellos y admirablemente raros, los tiene Ricardo Blázquez en su gran Bazar Murciano.

¡Ya ha vendido mas de mil y tiene otros mil encargos! y ese es el mayor orgullo que puede sentir Ricardo que ha transformado el Bazar en un jardín sevillano con las flores primorosas de sus abanicos mágicos.

Citación para la asistencia a la procesión del Corpus

Por oficio recibido de la Secretaría del Obispado, se cita a las Asociaciones pías de hombres establecidas en la iglesia de la Purísima para asistir el día tres de los corrientes a la procesión solemne del Santísimo Corpus Christi que se celebrará después de las Horas Canónicas de la mañana que terminarán próximamente a las diez y cuarto.

Lo que comunicamos a los Hermanos de la Venerable Orden Tercera y socios de la Juventud Antoniana para el cumplimiento de este oficio, debiendo asistir unos y otros bajo su estandarte respectivo y sus insignias exteriores.

Murcia 1 de Junio de 1926.—E. Encargado.

De la Vela y Alumbrado

Invitada esta congregación a la procesión del Corpus que saldrá de la Catedral mañana a las diez y media, se avisa a los señores congregantes que deseen concurrir, que la Comisión del Capítulo de la misma se reunirá en dicho templo al pie del cuadro de San Cristóbal.

Función de gala en Remeo

Entre los festejos organizados en honor de los marineros alemanes que nos visitarán mañana día 3, festividad del Corpus, figura una función de gala en nuestro principal casino.

Para ello, el Ayuntamiento ha rogado a los distinguidos elementos de nuestra buena sociedad que ha poco representaron «Doña Francisquita», que sea esta obra, por ellos representada la que se ponga, en escena dicha noche.

La comisión organizadora de la función ha accedido a ello, y en la noche de mañana se celebrará en Remeo una brillante función de gala.

Las localidades pueden ser recogidas desde esta tarde a las seis en la taquilla del teatro.

Un redactor de «El Liberal» ingiere equivocadamente líquido revelador y muere

Por telegrama de la noche Bilbao Un redactor de «El Liberal» de esta capital se encontraba en un taller de fotografía inspeccionando ciertos trabajos.

Por equivocación ingirió de un tarro que había sobre uno de los estantes de líquido revelador, y murió a consecuencia de ello. Se llama Alfredo Izen.

Teatros y variedades

Ortiz

La compañía de comedias de Carmen Lopez Lagar, dará mañana jueves funciones en este lindo teatro. Por la tarde representará la preciosa comedia de Jacinto Benavente «El nido ajeno» y por la noche la graciosa comedia «Un drama de Calderón».

Circo

La empresa de este favorecido teatro no descansa en su afán de ofrecer al público que le distingue con su asistencia, espectáculos variados y nuevos.

Tras una brillante campaña cinematográfica, contrató y desfiló por el escenario del Circo la mas notable en el genero de variedades y luego consagrado enorme, ofreció a Murcia la segunda actuación de Miguel Fleita, que constituye un gran triunfo artístico.

Ahora en vísperas de actuar la compañía de Zarzuela de Alberich, la empresa ha contratado un buen numero de variedades que anoche hizo su debut.

Primeramente se representó un interesante programa de películas que gusto mucho a la concurrencia.

La presentación de la Troupe Stela, fué un éxito franco.

Las artistas coreográficas Hermanas Muñoz, escucharon muchos aplausos en premio a sus trabajos admirables y también consiguió las palmas del éxito la elegante bailarina P. Ria Setavense, ya conocida y aplaudida por su público.

Los notables ilusionistas Stela, con sus trabajos meritísimos, consiguieron distraer al público durante un gran rato y ultimamente el profesor de magia Francisco Stela, realizó el maravilloso ejercicio de evasión titulado La Caja Misteriosa.

El numeroso público que acudió al Circo salió satisfechísimo del espectáculo.

Circo Roxana

La compañía de circo que viene actuando con admirable éxito en este confortable pabellón de verano instalado en el Plano de San Francisco, todas las noches cosecha estruendosas salvas de aplausos en premio a sus arriesgados y artísticos trabajos.

Los números de conjunto, y los de equilibrio y fuerza cada vez gustan más al público.

Roxana, domadora intrépida y serena, también logra todas las noches grandes ovaciones, por sus arriesgadísimos ejercicios con sus terribles leones, hermosos ejemplares de su famosa colección de fieras.

Cinema

El Media Luna Cinema sigue siendo el punto de reunión de los buenos aficionados al arte mudo del Barrio del Carmen.

Todas las noches se ofrecen interesantes programas de películas de las más modernas y valiosas que de ja en la concurrencia impresión gratísima.

Se anuncia para muy en breve estrenos de sensacionales cintas que han de llevar al Media Luna concurrencia extraordinaria.

La Bolsa

Per telegrama	de la noche
Interior 4 1/2	69'10
Amortizable 6 1/2	92'00
Amortizable 4 1/2	00'00
Banco de España	617'00
Tabacos	000'00
Frances	21'85
Libras	32'83
Dollars	6'87
Liras	00'00

Automóvil Club Murciano

Elección de directiva

Ayer tarde se reunieron en el Circulo de Bellas Artes un crecido número de automovilistas murcianos convocados por la comisión organizadora.

El Sr. Flores Guillamón dió cuenta a los reunidos de la labor llevada a efecto por la Comisión nombrada para la organización del Club.

Se dió lectura al Reglamento y presupuesto de instalación y mensua, que los asistentes aprobaron unánimemente.

También se dió cuenta de los boletines de inscripción suscritos.

El Sr. Mifan propuso la siguiente candidatura para Junta Directiva, que fué nombrada por aclamación.

Presidente, don Angel Romero Elorriaga.

Vices, Don J. sé María Guillamón, don Luis Pardo y don Francisco Peña.

Tesorero, Don Francisco Perez Miravete.

Secretario, Don Antonio Bañón Pascual.

Vice Don César M. Calderón.

Vocales Don Francisco Flores, don Juan de Aguilar Amat, don Antonio Pascual del Riquelme, don Emilio Palazón, don Antonio Bernal y don José María Payá.

El señor Calderon propuso que fuesen nombrados socios de Mérito los señores gobernador civil, alcalde de la capital, jefe de Obras públicas y presidente de la Diputación provincial, quedando así acordado.

Igualmente se acordó dar las gracias al presidente del Circulo de Bellas Artes por la hospitalidad, que ha sido brindado al Automóvil Club y por último considerar a la «Gaceta del automovilista» como órgano oficial del Club murciano.

Entre los reunidos existió el mayor entusiasmo tomando posesión los elegidos para formar parte de la Directiva de los cargos, en el mismo acto.

Notas taurinas

La novillada del Corpus

Ya dijimos ayer que el valiente diestro Enrique Torres, la figura verdadera de la novillada de mañana, no vendría a Murcia.

Para sustituirle ha sido contratado Rayito, con lo cual la afición y la corrida salen perdiendo.

El ganado de Nandín fué desensajonado a cerceros tapados el domingo a las tres de la tarde.

Los toros son bastazos y de fea lamiña. No se sabe lo que llevarán por dentro, pero la presencia del ganado deja mucho que desear.

Varios aficionados a los toros se despeñan en un automóvil por un terraplén

Por telegrama de la tarde Turel.—Cerca de la capital ocurrió un accidente automovilístico que alarmó bastante a los vecinos de las cercanías al sitio que ocurrió el hecho.

Por un terraplén se despeñó un automóvil con varios ocupantes que iban a presenciar la anunciada corrida de toros.

Resultaron heridos gravísimamente el presidente de la Peña Villalta de Valencia, José Escride y Pedro Monovar.

Hay además otros dos heridos leves.

El coche quedó desfigurado a causa de los desperfectos sufridos.

Centro Internacional de Intercambio

Se celebró la reunión ordinaria del Consejo de Gobierno de esta institución, bajo la Presidencia del Excmo. Sr. don José Marsans Rof y con asistencia de los Consejeros don Juan A. Mas Yebra, don José María Llobet, don Mateo Sala Aima y don P. Fábregas.

Se abre la sesión a las siete de la noche y se lee y aprueba el acta de la anterior.

La Dirección da cuenta de los servicios despachados por los Departamentos de Información, de Intercambio Comercial, Jurídico, de Propiedad Industrial y Comercial, que suman en total en los últimos treinta días, 15.773 servicios prestados a firmas asociadas y otras no adheridas tanto de España como del Extranjero.

La Comisión de la Exposición Permanente, da cuenta de los trabajos que se están llevando a cabo e informa extensamente sobre las valiosas adhesiones recibidas de toda la Península y de los diversos ramos de la producción nacional.

Son ratificados los nombramientos de 127 delegados en España y 98 en el Extranjero, siendo admitidas las altas de 147 nuevas adhesiones.

Son leídas diversas peticiones de varios fabricantes de conservas de pescado del litoral del Norte, relativas a las consultas que se efectuaron en el sentido de que se emitieran opiniones con respecto a la actual crisis de dicha industria y proyectos para resolverla.

También da cuenta de las demandas recibidas de algunos importadores con residencia en los mercados de Europa Oriental, entre ellas una extensa y bien documentada información sobre las posibilidades del mercado de Bulgaria para las industrias españolas de tejidos de lana, de tela, telas estampadas y toda suerte de tejidos.

Se acuerda poner a disposición del público, estas informaciones y al efecto el Departamento de Intercambio Comercial, estará a disposición de cuantos lo desean, todos los días laborables de once a una de la mañana en los locales de la institución calle de Aragón, 310, principal de esta ciudad.

Sen despachados varios asuntos de trámite, entre ellos uno de la Cámara de Comercio Española de Buenos Aires, otra de la de Valparaíso, otra de la de Ginebra, otra de la de Rio de Janeiro, otra de la de Habana, otra de la Cámara de Comercio Inglesa en Barcelona, otra del Consulado de España en Lima, otra del Consulado de España en Iquitos, otra del Delegado general de Méjico y otras de menor importancia.

Y sin mas asuntos a tratar se levanta la sesión a las nueve de la noche.

Coches para niños

Son los más prácticos e higiénicos para el paseo.

Modelos variados en el BAZAR MURCIANO

PASCUAL GARCIA IBANEZ VINOS Y ALCOHOLES Vermouth Torino "GARCIA," YECLA

Perfumería Gal, Floralia "Robillard," Piver, Bonáz, Pelé, La Rosario (Precio Fijo) Abaniquería de Rayneli, Platería, 22

Conocimientos útiles

Para quitar manchas de naturaleza desconocida

Se disuelve una pequeña cantidad de jabón blanco en alcohol y se mezcla con las yemas de cuatro huevos.

Se añade gradualmente una cucharada de trementina y la suficiente greda para que se pueda formar una bola.

Para que desaparezca una mancha, se humedece con agua dulce el sitio donde esté y se frota después con la bola. Luego se lava. Cualquier mancha, excepto las de tinta, desaparece con la aplicación de este compuesto.

Unabonificación de impuestos

Para la nacionalización de empresas extranjeras

En el Real decreto firmado por Su Majestad el Rey, y publicado en la "Gaceta" sobre bonificación del impuesto de Derechos reales y Timbre se establece, entre otras cosas, lo siguiente:

Los actos y contratos sujetos al impuesto de Derechos Reales y al de Timbre mediante los cuales haya de llevarse a cabo la nacionalización de empresas extranjeras que exploten en España, por concesión del Estado o de organismos oficiales de carácter local, servicios de carácter público, gozarán de una bonificación de 50 por 100 de los tipos de las tarifas vigentes si, a juicio de la Administración, resultase acreditada la necesidad de tales actos y contratos para realizar la nacionalización y la entidad a quien hubiera de otorgarse el beneficio se sometiere a las condiciones que para ello se establecen en este Decreto. Sólo podrán calificarse como actos o contratos precisos para nacionalizar una sociedad extranjera aquellos que con la expresada finalidad se otorguen en el plazo máximo de un año a contar desde la fecha en que se realice el primero.

Para obtener la bonificación a que se refiere el artículo precedente serán condiciones indispensables:

A) Que sean españoles los gerentes, directores y administradores de la nueva entidad, cualquiera que sea la forma jurídica de su constitución, si bien, tratándose de sociedades anónimas, podrán ser extranjeros hasta una tercera parte de los individuos de su Consejo de Administración, aunque la presidencia del mismo y la

dirección o gerencia de la empresa deberán recaer siempre en súbditos españoles. Esta condición se acreditará en la forma prevista en el reglamento de 24 de mayo de 1924, dictado para la ejecución del Real decreto de auxilio a las industrias nacionales de 30 de abril del mismo año.

B) Que el 75 por 100 del capital social de la nueva entidad, cuando menos, pertenezca en plena propiedad a españoles, cualquiera que sea la forma legal de constitución de aquella.

C) Que la nueva entidad se constituya exclusivamente para explotar el servicio público de que se trate.

La bonificación se otorgará en cada caso por el ministerio de Hacienda previo informe de las direcciones generales de lo Contencioso del Estado y del Timbre, Carillas y Explosivos.

La petición de bonificación habrá de formularse por los interesados en los quince días siguientes al otorgamiento de cada acto o contrato que se realice para la nacionalización. La presentación de la expresada petición producirá el aplazamiento del pago de 50 por 100 de la cantidad exigible por impuesto de Derechos Reales y de Timbre hasta que se dicte por el ministerio de Hacienda la resolución que proceda.

Podrán acogerse al régimen que por este decreto se establece las sociedades que con anterioridad a su publicación hubiesen realizado actos o contratos encaminados a la nacionalización de las empresas mencionadas en el artículo primero, siempre que los correspondientes documentos o declaraciones estuviesen pendientes de liquidación o de pago de los impuestos de Derechos reales y de timbre, y se solicite dentro de los quince días siguientes a la publicación de este Decreto.

Drama de magia en los Estados Unidos

Muerte del «Lucifer» de California

La policía de San Francisco está tratando de aclarar las causas de un crimen misterioso del que ha sido víctima el anciano brujo Macario Timon, conocido por el apodo del «Lucifer» de California.

Poseedor de la «piedra diabólica» que parecía tan codiciada como pudo serlo la «piedra filosofal», según todas las probabilidades, Timon debió ser asesinado por uno de sus adeptos o cualquiera de sus amigos, desesos unos u otros de robarle el pre-

to malbaratar sus planes, hubiese de presentarse en aquel instante. — Quiero decir — añadió — que... aquí está todo lo que... lo que podemos conseguir esta noche.

— ¿Qué es eso? — preguntó sir Arturo. — ¡Quiero verlo por mis propios ojos!

Y apoderándose del objeto lo levantó y acercó a la luz de la linterna. Era una cajita, o estuche pequeño, pues Lovel no pudo distinguirlo bien desde el sitio en que se hallaba.

Sir Arturo lanzó una exclamación, de la cual dedujo Lovel que la cajita debería estar llena de monedas.

— ¡Caramba! — dijo el barón, entre asombrado y risueño. — ¡Si que hemos tenido suerte en esta primera tentativa!

— Fíjese, señor, en que solo me dió diez libras para hacer este experimento — replicó el alemán, sin cesar de mirar a hurtadillas en torno suyo, temeroso aún de ver aparecer el objeto de sus inquietudes, ya que casi estaba convencido de que se hallaba el propio diablo por allí cerca.

Colección Universal

LA BIBLIOTECA POPULAR DE MAYOR EXITO COMPLETA PERFECTA CUIDADA

Pone al alcance de todos las obras maestras de la literatura mundial

NOVELA - TEATRO - POESIAS - VIAJES, etc.

N.º	ULTIMAS PUBLICACIONES:	Ptas.
949 - 950	Fray Luis de León: DE LOS NOMBRES DE CRISTO. Dos tomos.	1
951 - 952	Cada uno.	0,50
953	Maquiavelo: EL PRÍNCIPE.	2
954 - 957	A. Daudet: FULANITO.	1,50
958 - 962	Jane Austen: ORGULLO Y PREJUICIO. Dos tomos. Cada uno.	0,50
963	Noddy: LA NOVENA DE LA CANDELARIA.	1
965 - 968	Shakespeare: LA COMEDIA DE LAS EQUIVOCACIONES.	1
967 - 968	Rodier: LA SEÑORITA DE MARSAN.	1
969 - 970	C. de Bergerac: HISTORIA COMICA O VIAJE A LA LUNA.	1

En esta Colección figuran obras de Cervantes - Clavel - Dante - Darwin - Daudet - Dickens - Goethe - Gorki - Heine - Hugo - Ibsen - Quvedo - Shakespeare - Stevenson - Tirso de Molina - Voltaire, etc.

PIDA EL CATALOGO COMPLETO

CALPE

MADRID Apartado 547

ENVIOS A REEMBOLSO

cioso tallmán. Ha probado el examen del cadáver que debió ser previamente torturado por los que pretendieron arrancarle su secreto.

Se ha sostenido por algunos que el «Lucifer», creyendo que la piedra diabólica le contenía la inmortalidad, se había mutilado a sí mismo durante una ceremonia ritual, en la que se inmolaban también, pollos y cabras.

«Pero la versión de un crimen es más verosímil, toda vez que hace dos años ya fué objeto de otro atentado. La policía ha logrado descubrir la piedra diabólica; pero hasta el presente ha rehusado esta comunicar su virtud a los representantes de la ley.

epidemia de gripe muy intensa, eumen del cadáver que debió ser previamente torturado por los que pretendieron arrancarle su secreto.

No se reduce al Estado de Nueva York, sino que alcanza a Filadelfia, Boston y Chicago.

Las reiteradas huelgas de los mineros se consideran como una de las causas de esa epidemia, por creer se que el empleo de carbones distintos de la antracita desprende gases peligrosos por lo nocivos.

En una de las últimas semanas se registraron en Nueva York 87 defunciones por influenza y 608 de neumonía, sobre todo entre ancianos y niños.

BOLETIN RELIGIOSO

Junio - 1926

Este mes consta de 30 días.

Consagrado al Santísimo Sacramento.

Toque de Alba a las cinco (hora oficial).

Toque de Oraciones, a las ocho y tres cuartas (hora oficial)

Santorial

Miércoles 2. — S. n. Marcelino, San Pedro, San Erasmo, San Nicolás Peregrino y Santa Blandina.

Vela y Alumbrado

Día 2. — En San Bartolomé
Día 3. — En Capuchinas.

Academia de Comercio

dirigida por

Don Federico Diez Puche

Círculo Mercantil, Teneduría de libros por Partida Doble e Idioma francés.

Isaboneras, 14.

La influencia hace en los Estados Unidos grandes extragos

Las proporciones de esta epidemia exceden de la de 1918

La mayor parte de las aglomeraciones obreras de los Estados Unidos padecen en la actualidad de una

Máquinas para afeitar

La marca «Vale», es la más aceptable por su confección y seguridad de evitar cortarse.

Cada máquina va en elegante estuche y con un suavizado para las hojas.

Precios 6'75, 12'50 y 25 pesetas. Bazar Murciano

Un original

En Roma ha fallecido a la edad de 80 años un original, el conde de Bonnicelli, que era muy popular en aquella ciudad. Desde hace muchos años no pasaba día sin que fuera a dar un paseo por el Corso en un coche de seis caballos guiado por él mismo.

Iba siempre seguido por un enjambre de chiquillos que le dirigían insultos y a los que no dejaba de contestar en los términos de la más clásica jerga rufinesca.

Era el terror de los cocheros de alquiler, y a ese propósito se cuenta que durante una rifa con uno de sus «colegas» le dió un bofetón, por lo que fue denunciado y tuvo que comparecer ante el juez, que le impuso una multa de cincuenta liras. Para pagarla sacó el conde un billete nuevo de 100 liras y se lo alargó al juez, que quedó perplejo porque no tenía para devolverle.

En vista de ello el conde le dijo:

— «Fañente», y dirigiéndose con la mayor franqueza al cochero, que estaba también en la sala, le dió

inesperadamente otro bofetón, y agrgó dirigiéndose al juez.

— Aho a la cuenta está justa.

Y salió magestuosamente de la sala sin que nadie tratara de intervenir.

Precios del mercado

DIA 1 DE MAYO LONJA

De los 50 kilos

Patatas, 6'00.
Tomates, 17'50.
Bajocas, 20'00.
Pimientos menudos, 60'00.
Idem gordos 0'00
Boniatos 0'00
Chirivías, 12'50
Nabicoles, 0'00
Cebolla, seca 20'00
Suisantes, 02'00
Alcachofas, 6'00
Habas, 13'00.
Ajos secos, orco, 0'75

FRUTAS

Manzanas 12'00
Ciruelas 13'00
Peretas, 30'00
Albaricoques, 20'00
Nisperos, 00'00
Cerezas, 25'00
Naranjas, el ciento, 1'00
Limonas, 8'00.
Dátiles, 12'50.

DOCENA

Calebas totaneras, 7'00
Id. tiernas 0'35
Pepinos, 1'00
Cebolla tierna, 2'50.
Ajos tiernos, 1'00.
Lechugas, 0'60.
Rábanos, 0'50.

PESCADERIA Precios por kilos

Merluza, 5'00.
Pescadilla, 2'00 y 3'00
Atún, 5'00
Mero, 5'00
Dentón, 0'00
Reche, 5'00
Calzón, 3'00
Mosola, 2'50
Emperador 4'00
Pajel, 3'00
Bueyugo, 0'00
Calamares, 7'00
Jibias 0'00
Pulpos 2'50
Corbas 3'00
Dorada, 3'00
Mujol, 3'00
Migre, 2'50
Melba, 0'00
Bonito, 3'00
Salmonetes, 4'00 y 6'00.
Sardina, 1'60.
Lecha 3'00
Pelometa, 3'00
Chirrete 1'60

MARISCOS

Langostinos 00'00
Gambas 4'00 y 6'00
Almejas 0'00
Pescada 5'00
Lenguados 6'00

Plantas, Flores y Macetas

para saberse en Bazar Fin de Siglo PLATERIA, 43.

Sr Arturo le miraba, nervioso, pensando de nuevo que tal vez pudiera tener razón el adepto, y que todo aquello fuese realmente obra de algún mal espíritu.

Dousterswivel empzó a golpear frenéticamente dentro del hueco que dejó ver la losa que acababa de levantar, y a poco se oyó un sonido metálico. Metió el alemán la mano y sacó un objeto.

— ¡Aquí está! — murmuró temblando, como si temiese que el mal espíritu que se había propues-

se le deja, le entrega hasta el último penique!

— ¡No comprenderá, a poco que medite luego con tranquilidad, que esto lo había preparado de antemano el alemán!

— ¡No comprenderá nada; está ciego de entendimiento. Su evidente ruina le hace esperar la salvación de... de cualquier cosa por disparatada que sea.

— ¡Y si adviertéramos a Oldbuck de lo que está ocurriendo?

— ¡No conseguiríamos nada. Monkbarne cree tener influencia sobre sir Arturo, pero es lo cierto que este le hace tanto caso como a mí. Además, aunque a veces tenga razón en algo, no le hace caso por la forma mordaz con que suele hacer ver a los otros sus errores sin darse cuenta de que él también es capaz de adquirir una sonaja de pandereta, confundiéndola con una moneda romana, o que él dice, y tomar un campo inservible por antiguo asiento de un Pro... pre... piatario, o pretorio, o lo que sea... Yo creo

— Y daré cuanto sea preciso para que repitamos el experimento en grande escala — respondió el cándido barón, volviendo a dar cabida en su pecho a sus antiguas esperanzas.

— Todo se llevará a efecto, como se lo tengo prometido, en otra ocasión más propicia — repuso Dousterswivel, volviendo a colocar la losa, y arrastrando luego a sir Arturo de aquel lugar en que su culpable conciencia y real superstitación le hacían sospechar se hallaba apostado tras alguna columna el espíritu que había de castigar su felonía.

— ¡En mi vida he visto cosa semejante! — dijo el mendigo, cuando hubieron desaparecido los otros, con sombras por la misma puerta en que entraron. — ¡Es preciso salvar al pobre barón de las garras de ese píjolo que recien ser tonto para dejarse engañar de ese modo! ¿Qué debe mos hacer?

— Supongo que sir Arturo habrá perdido la fé que tenía en ese tubán...

— ¡Qué ha de perder! ¡Ya verá usted come, si

Francia y España en Marruecos

El general Simón ha llegado a Alhucemas y conferenció con Sanjurjo sobre el problema rifeño

POR TELEGRAMA

Madrid - Oficiosamente se sabe y que el enemigo ha ofrecido escasa resistencia a las ocho a Alhucemas.

Este general después de saludar a Sanjurjo conferenció extensamente sobre el problema rifeño con el Alto Mando.

El general Simón se propone seguir a Melilla hoy miércoles para continuar su viaje por la zona francesa.

Sanjurjo en el Peñón de Velez En el ministerio de Marina se facilitó a los periodistas copia del telegrama oficial que el almirante jefe de las fuerzas navales envió al ministro.

Dice: Durante la madrugada última llegué a Cala Quemada en el crucero «Príncipe de Asturias». Por la tarde salió este barco conduciendo al general en jefe de las tropas españolas y su Estado Mayor con rumbo al Peñón de Velez, en cuya playa desembarcamos.

Allí se presentaron al general Sanjurjo varios kaidés notables y a la entrevista habida con Jerife Sidi Amido y jefes de Beni Ilet, Ben-bu Frah y Mestaza se concede importancia grande.

Jerife Sidi Amido vivía aislado completamente de los cristianos.

El comandante Portillo en la Alcazaba

El comandante Portillo llegará hoy a la Alcazaba de Snada.

Recojerá los cañones de los cañones que encontramos en la kabila de Beni Ilet.

Se hará cargo además de restos de municiones y algunos otros acamamentos hallados últimamente.

Los hijos del Raisuni Los hijos del Raisuni se encuentran en el Peñón de Velez.

Dentro de unos días marcharán a Tetuan.

Reunión de kaidés en Xauen

Los jefes de Yebala celebraron en Xauen una entrevista para fijar sus opiniones respecto al camino a seguir. La opinión general fue que se sometieran a las potencias europeas, contra las manifestaciones de una pequeña parte que quería la guerra.

Telegrama a Primo de Rivera

Madrid El general Sanjurjo ha teleografiado al marqués de Estella dándole cuenta de la llegada de nuestras tropas a la playa de Baadea frente al Peñón de Velez.

Comunicó en ese despacho que se ha realizado la operación sin novedad.

Lo que dijo Jordana

El encargado de la Dirección de Colonias general Gomez Jordana confirió que el domingo marcha a París.

Nada quiso decir de los motivos que le obligan a realizar este viaje.

Documento curioso

Melilla. Se ha encontrado a Abd el Krim una carta del delegado de la Cruz Roja Almeida haciéndole resaltar su reprochable actitud por las crueldades de que eran objeto los prisioneros y demás muchas botellas de vino con etiquetas que decían especial para el sultan del Rif.

La carta está redactada en termino energico.

Prohibición a los indigenas Se ha prohibido que circulen los indigenas sin documentos y especial las autorizaciones.

Visita a los exprisioneros

Tazza Los exprisioneros no dejan de ser visitados.

Les entregaron obsequios y trajes nuevos además de una bolsa para su aseo personal.

De sus familiares no cesan de recibir cartas y telegramas interesados por el estado de los enfermos.

También recibieron algun que otro giro postal con los ahorros de los padres o hermanos.

Alocución de Steeg

La alocución de Steeg a las kabilas insubmisas impresionó mucho a algunos moros rebeldes.

Les dijo que Abd el Krim llevará el peso de sus culpas y que estas serán mayores que los triunfos que consiguiere con su traición en otro tiempo.

Las kabilas aunque querian trabar no fuisteis dejados en libertad por el cabecilla y ahora que gozais sabreis hacer uso.

Alemán capturado

Por un grupo de indigenas adictos ha sido capturado el sargento mayor Krampe de nacionalidad alemana. Este se hallaba al lado de Abd el Krim y fue su secretario en muchos asuntos.

La columna de Monje

Tetuan. La columna de Maritnes Monje avanzó para castigar a los mercedarios.

Fue apoyada por los mezjanias. No se encontró al enemigo.

El Rey y el jefe del Gobierno despachan con sus ministros y todos reciben varias visitas

Por telegrama de la tarde

Madrid.—El monarca estuvo despachando con los ministros de Hacienda y Gobernación sobre asuntos de sus respectivos departamentos.

Recibió a continuación don Alfonso la visita de una comisión del Consejo del Banco de España presidida por el conde de San Luis y el gobernador del Banco de Vergara que fue ron a felicitarle por el éxito de Marruecos.

En el ministerio de la Guerra despachó el presidente Primo de Rivera con los ministros y con Callejo.

Fue visitado por el Primado que llegó acompañado del conde de Guizu que le seguirá como diplomático en su viaje a los Estados Unidos.

Se ha enviado al Supremo la sentencia por el atentado a los Reyes en Garraf

Por telegrama de la noche

Barcelona.—Se ha enviado al Supremo la sentencia por el atentado a los Reyes en el túnel de Garraf cuya vista interpuso tanto a la opinión.

Ahora falta la aprobación del Supremo.

Acorazados alemanes

Han fondeado en este puerto dos acorazados alemanes que seguirán su viaje a otros departamentos marítimos.

A su llegada visitaron a las autoridades marítimas y civiles.

Puig Cadafalch en Nueva York

Se sabe que Puig y Cadafalch ha embarcado en Nueva York con dirección a Barcelona.

En la corrida a beneficio del Montepío de toreros es cojido un banderillero y nada han aplaudido al Niño de la Palma

Por telegrama de la noche

Madrid.—Con una buena entrada ha tenido lugar la corrida anunciada a beneficio del Montepío de Toreros. A la fiesta asistieron el príncipe de Asturias, la infanta Isabel y Príncipe de Rivera.

El ganado de Coquilla dio admirable juego, siendo aplaudidos en el arrastre casi todos los astados.

El ganadero tuvo que saltar al ruedo de la plaza para recoger las ovaciones del público.

Valencia II estuvo desigual. Antonio Marquez quedó superiormente en su lote y fue ovacionado matando.

El Niño de la Palma realizó feos efectos y estuvo muy mal en la suerte última.

El banderillero Vaquerito fue cogido, sufriendo una herida en el muslo derecho.

Un incendio destruye un edificio y carboniza nada menos que 160 cabras

Por telegrama de la noche

Avila.—Un enorme incendio ha destruido un edificio y carbonizado 160 cabras que estaban allí recogidas.

Otras clases de ganado han perecido también por asfixia y quemaduras.

Se cree que el incendio ha sido intencionado y de las averiguaciones de la policía y por sospechas han sido detenidos dos vecinos.

Las pérdidas se calculan en muchos miles de pesetas.

No se salvó nada de cuanto se guardaba en aquel edificio que era casi todo ganado.

Es policía y le disparan por la ventana de la habitación sin saberse quien es el autor

Por telegrama de la tarde

Huelva.—Cuando se hallaba acostado el agente de policía José González le hicieron dos disparos por la ventana de su habitación.

Este policía había sido encargado de hacer averiguaciones sobre el paradero de un acudado comerciante sevillano desaparecido ha días, y se cree está relacionado con este hecho el atentado de que ha sido objeto dicho policía.

No se ha podido encontrar a los autores de los disparos.

Lotería Nacional

(Lista de los premios mayores del sorteo celebrado en Madrid el día 1 de Junio de 1926, recibidos por telegrama).

- Con 100.000 pesetas
- 17.588 Bilbao, Zaragoza, Sevilla, Barcelona, Valladolid
- Con 60.000 pesetas
- 12.762 Zaragoza, Barcelona, Madrid, Oñate
- Con 20.000 pesetas
- 12.477 Sevilla, Melilla, Linares, Coruña, Palma, Zaragoza
- Con 1.500 pesetas
- 27.841 Barcelona
- 861 Oñate, Pizarra, Barcelona, Morón, Cartagena, Zaragoza
- 35.410 Madrid
- 28.820 Tenerife, Córdoba, Belmez, Granada, Málaga
- 16.085 Madrid, Barcelona, Santiago, Sevilla, Santander
- 28.074 Sevilla
- 12.866 Madrid, Barcelona
- 21.537 Barcelona, Madrid, Sevilla, Seatao
- 13.871 San Sebastián, Cartagena, Zaragoza, Granada, Madrid, Sevilla, Barcelona, San Sebastián
- 10.059
- 2.136 Granada, Madrid, Málaga, Carolina, Pontevedra
- 9.238 Granada, Madrid, Sevilla, MURCIA, Santander, Ciudad Rodrigo
- 26.080 Sevilla
- 16.976 Jerez, Barcelona, Madrid, San Fernando, Oviedo, MURCIA
- 17.269 Alicante, Madrid, Málaga, Sevilla, Valencia
- 12.085 Madrid, Málaga, Barcelona, Coruña
- 10.232 Coruña, Zaragoza, Córdoba, Pamplona, Valencia
- 8.344 Granada, Madrid, Cartagena, Sevilla, Valladolid
- 26.092 Sevilla
- 18.637 Madrid, Sevilla, S. Sebastián

Entre las disposiciones firmadas figura una autorizando a la fábrica de la moneda para contratar el suministro de papel

Por telegrama de la tarde

Madrid.—Varias fueron las disposiciones que se firmaron por los diversos departamentos:

Gobernación.—Aprobando una orden municipal del Ayuntamiento de Oviedo la agrupación de dos ayuntamientos en Logroño y la segregación del de Pineda, partido judicial de Berbería y su agregación al de Burgos.

Hacienda.—Reando la esja de amortización de la Deuda del Estado.

Autorizando a la fábrica de la moneda para contratar el suministro de papel durante el ejercicio económico próximo.

Ascendiendo por situación reglamentaria al personal del Departamento.

En la recaudación de Hacienda ha habido un alza de 17 millanes de pesetas en relación con la del año anterior

Por telegrama de la tarde

Madrid.—La recaudación de Hacienda durante el mes de Mayo último alcanzó la cifra de 242.962.781 pesetas contra 225.666.820 que fue la realizada en igual mes del año anterior.

Ha habido por tanto un alza de 17.295.961 pesetas de las que 4.500 corresponden a la renta de aduanas sobre la archicoria, alcoholes y azúcares y las de 12.791.572 a otros conceptos.

El aumento ha sido obtenido por una mayor recaudación de 12.121.565 pesetas en oficinas provinciales y 4.174.846 en las centrales.

Presenta alza en el mes 41 delegaciones de provincias y solo nueve acusan baja.

El concurso de globos para la copa Gordon

Por telegrama de la noche

Bruselas. En el concurso celebrado para la copa Gordon Benet se ha clasificado el primero Godyear, norte americano que recorrió 785 kilómetros.

En segundo lugar figura otro norteamericano que hizo 600 kilómetros y en tercero Bélgica con 460.

El sexto lugar se clasificó con 130 kilómetros el capitán español Peña randa.

La prueba ha sido interesantísima y muy disputada.

Asistió numeroso público.

La audiencia regia se desliza con verdadero desinterés

Por telegrama de la tarde

Madrid.—La audiencia regia no tuvo interés alguno.

En el palacio estuvieron el infante don Fernando, el nuncio, la duquesa de Talavera, la duquesa de Fernán Núñez, el cardenal primado Reig y otras personalidades.

El cardenal Reig manifestó a los periodistas que se proponía marchar el jueves en la noche a América.

También estuvieron algunos militares que fueron a despedirse por cambiar de destino.

Se inaugura con grandiosa animación el mercado de flores y sus instalaciones son de verdadero buen gusto

Por telegrama de la tarde

Madrid. Ha quedado inaugurado el mercado de flores.

Allí habían flores de todos los jardines y de los mas variados gustos. Las instalaciones estaban bastante bien hechas y bien cuidadas.

Los locales son de mayolita y las mesas de mármol, habiendo llamado la atención del numeroso público que acudió a la inauguración.

Asistieron el alcalde y los conceales y amenizó el acto la banda del Colegio de la Paloma.

(ESPECTÁCULOS)

Circo.—Por la noche a las diez y media éxito de la Troupe Steia y programa de cine.

Media Luna. Cine Popular.—Cine.

Circo Mexana.—Grandes atracciones todos los días.

20.000 abanicos valencianos tela inglesa a 80 céntimos

Medias y calcetines a precios de fábrica.

ABANQUERIA DE RAYNELI Platería, 22. Precio Fijo.

Una comisión de damas visita a la reina y le entrega cien mil pesetas para la Cruz Roja y el instituto anticanceroso

Por telegrama de la noche

Madrid.—La reina Victoria recibió a una comisión de damas de la aristocracia cortesana.

Le hicieron entrega de cien mil pesetas con destino la mitad para la Cruz Roja y la otra parte para el instituto anticanceroso.

Las damas salieron encantadas del recibimiento de que habían sido objeto y de las palabras laudatorias que para su bondad y buenas obras había tenido la reina Cristina.

NOTICIAS

Nuevo abogado

En esta Univeridad ha terminado brillantemente la carrera de Derecho nuestro estimado amigo el cult. joven don Antonio Crespo.

Reciba nuestra felicitación mas cariñosa el nuevo abogado.

Brillantina India

Es la mejor tintura progresiva que se conoce. La legítima se vende en la Abaniquería de Rayneli.

Platería, 22. Precio Fijo. (Ojo con las falsificaciones.)

Natalicio

Con toda felicidad ha dado a luz un hermoso niño la virtuosa esposa de nuestro estimado amigo el oficial de correos don José Lenzarote.

Nuestra enhorabuena a los dichosos padres y demás familia.

Gran Peluquería de Señoras

MONTADA con los últimos adelantos ondulación Marcel, lavados de cabeza por una señorita, pelucas y postizos de todas clases.

PRINCIPE ALFONSO, 2.

Niño aplicado

En los exámenes verificados en este Instituto Nacional de segunda enseñanza, ha cursado el cuarto año del Bachillerato, habiendo obtenido calificaciones de sobresaliente y tres matrículas de honor, el aplicado joven Alfonso Abellán Ayala.

Al mismo tiempo que le damos nuestra más cordial enhorabuena, la hacemos extensiva a toda su familia y especialmente a su padre el laborioso cajista de los talleres de «El Liberal» Alfonso Abellán Abellán.

Dr. Antonio Hernández-Ros

DEL HOSPITAL PROVINCIAL

Consulta de Cirugía de 12 a 2.

Traslado

Ha sido trasladado a Málaga el Comisario de Policía de Cartagena don José Gonzalez González.

DR. SANDOVAL AMORÓS

De la Clínica del Doctor Yegüe de Madrid

Consulta de enfermedades del aparato digestivo

Los días laborables de 11 a 1 y de 4 a 5

AVENIDA DE CANALEJAS, 7.

Real Sociedad de Tiro de Pichón

El día del Corpus proximo a la retirada de paseo tendrá lugar matiné en el Pabellón de la sociedad en el Parque de Ruiz Hidalgo.

Habrá servicio de repostería y helado.

Dr. Cano

Especialista en enfermedades de los riñones y de las vías urinarias, de los Hospitales de París.

Sagasta, 47.—Murcia.—De 12 a 1.

EL PROYECTIL HUMANO
EL HOMBRE QUE DESAFIA A LA MUERTE

De las cosas que habla la "Gaceta"

Por telegrama de la noche

Madrid.—La «Gaceta» inserta varias disposiciones relativas a diferentes departamentos y no de transcendental interés.

Habla del convenio establecido entre España y Alemania sobre asuntos comerciales y las bases por que se registró.

Señala también en otra disposición el cupo que corresponde a la Armada en el año actual y asciende a 6.006.

Trae combinación de personal de los ministerios de Hacienda y Fomento.

Además habla de varias transferencias de crédito.

El "gordo" de la Lotería se queda integro entre las grasas de un tratante en esto

Por telegrama de la noche

Sevilla.—El premio mayor del sorteo celebrado en Madrid el día 1 de este mes ha correspondido integro a un tratante de grasas.

Se llama Francisco Alvarez y es muy conocido y estimado entre sus vecinos.

Al enterarse de la noticia sufrió la natural impresión acentuada cuando los vecinos accedieron a felicitarle y le recibieron con verdadero estruendo y vitores.